

## Allerlei Impro spielt wieder für die Himalaya-Kids

Bald ist es wieder so weit. Die Schwestern Bea Omlin-Ming und Manu Ming von Allerlei Impro spielen zum vierten Mal für die Waisenkinder vom Himalaya. Am 6. September 2019 findet die 4. Benefiz-Impro-Show zugunsten des Projektes Rosa World Wide von Heidi Müller statt.

Im April 2018 konnte das Mädchen-Heim eröffnet werden. Inzwischen haben 38 Jungen und 19 Mädchen dort ihr Zuhause. Neun Mädchen sind auf der Warteliste. Sobald die Finanzierung gesichert ist, werden die Mädchen aufgenommen. Einzelspenden und Patenschaften (Fr. 60.00 pro Monat) sind herzlich willkommen.

«Es ist uns eine grosse Freude für die Kinder spielen zu können! Die Atmosphäre an der Benefiz-Show ist für das Publikum und uns immer ganz besonders schön. Auch Tränen können schon mal fließen: Lach-Tränen!», schmunzeln die beiden Schwestern. «Unsere Stammgäste wissen, wovon wir sprechen.» Beim Improvisationstheater entstehen – mithilfe von Zurufen aus dem Publikum – kurze Szenen und Geschichten auf der Bühne. Alles improvisiert, überraschend spontan und lustig. Einmal mehr gebührt besonderer Dank der Einwohnergemeinde Giswil für die zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten.

Seien Sie an der 4. Benefiz-Show (wieder) dabei! Wir freuen uns auf Dich, Sie und Euch!

www.allerleiimpro.ch

Allerlei Impro

# 4. Benefiz show

Freitag, 6. September 2019  
Improvisations-Theater

Mehrzweck gebäude «Milchsuppe» 6074 Giswil

Türkolkete für Waisenkinder im Sikkim

Beginn: 20.00 Uhr  
Türöffnung: 19.30 Uhr

JULIA FRIEDRICH.COM